



吉子川



令和7年2月28日(金)
 学校だより NO. 75
 中島村立吉子川小学校
 発行責任者 校長 木戸美智子

【めざす児童像】

- あかるく たくましい子ども (体)
- やさしく おもいやりのある子ども (徳)
- めあてをもって がんばる子ども (知)

【よしコッピ】

吉子川小学校
 のあやめの花に
 住む小鳥の妖精

今月のいきいき中島っ子 学びの
 十か条 (2月)

説明は筋道立てて伝わるように
 相手意識でみがく表現力

◇ 体とともに心も成長する小学生～6年間の成長～ ◇



上のかわいらしい子どもたちの写真は、現6年生が吉子川小学校に入学したときの写真です。6年間でぐんと大きくなっていますね。体だけではありません。心も大きく変わっています。

低学年は、目に見える物事がすべてで、「自分は何でもできる」という万能感があり、言われたことにも素直に反応します。中学年は、自分を客観的に見られるようになり、周り自分を比べて自信をもったり劣等感を抱いたりします。高学年は、心も体も頭も発達し、思春期を迎え、大きな変化が起こります。自立した行動を取り始めたかと思ったら、親への気持ちと自分の気持ちの板挟みになって、それが反抗となって現れる子もいます。自我の芽生えです。だから、絶対的存在だった保護者の方のことも「片付けろって言うけど自分だって出来てないじゃん」などと言うようになっていきます。

大人は「言うことを聞かなくなった」とか、口ごたえをするようになったと感じるわけですが子どもの反応が変わるのは成長の証です。自立のサインです。少しずつ手を離したり、物事を客観的に見られるような声かけをしたりとそのときどきに合わせて接し方を変えていくことが、心の成長には必要です。まだまだ小学生ですので、教えないと分からないことも多いです。状況や子どもの性格に合った言葉かけが大切です。どのようにサポートしてよいかお悩みの際には、早めに学校にご相談ください。子どもの小さなサインに気付いて対処していきましょう。

◇ 来年度の主な学校行事について ◇

まだ確定していませんが、保護者の皆様のお仕事の都合のあるかと思しますので、**来週3/3(月)に年間予定一覧を配付します。**各種機関と調整の上、変更の可能性があることについては、ご理解いただきたいと思ひます。なお、今年度の反省(学校評価アンケート等)を生かし、**来年度は個別懇談を年2回実施します。**1回目は7/24～7/29、2回目は11/25～12/2です。お子さんの「知・徳・体」それぞれの成長を家庭と学校とで、力を合わせて促すためです。もちろん、個別懇談の機会以外でも、随時、教育相談を実施することは可能です。各家庭・各児童に寄り添い支援します。どうぞお声がけください。